
Criteria CaixaCorp presenta sus primeros resultados trimestrales completos desde su debut en bolsa el pasado 10 de octubre

- El beneficio neto recurrente consolidado atribuido a Criteria en el primer trimestre del ejercicio crece un 41% hasta los 378 millones de euros
- Las inversiones acometidas en este periodo ascienden a 1.505 millones de euros
- El valor neto de los activos asciende a 6,8 euros por acción

Barcelona, 29 de abril.- Criteria CaixaCorp, la empresa que aglutina todas las participaciones industriales y financieras del grupo “la Caixa”, ha publicado por primera vez resultados trimestrales completos desde su debut en bolsa el pasado octubre.

El beneficio neto recurrente consolidado atribuido a Criteria ascendió a 378 millones de euros, un 41% más si lo comparamos con los resultados del primer trimestre del año pasado. Entre esta mejora del resultado respecto al ejercicio anterior, cabe destacar el incremento del 55% en los resultados por compañías consolidadas por el método de la participación (principalmente Agbar, Gas Natural y Abertis), así como el aumento del 60% de las compañías integradas por consolidación global (financieras y seguros). Asimismo, el aumento se justifica por la mejora en la política de dividendos de algunas de sus participadas y a la contención de sus gastos operativos.

Por su parte, la cartera cotizada de Criteria acumula a 31 de marzo unas plusvalías latentes brutas consolidadas de 9.000 millones de euros.

En cuanto a su resultado individual, que asciende a 302 millones de euros, cabe destacar el aumento del 62% en los dividendos recibidos de sus participadas, comparado con el primer trimestre del ejercicio anterior.

En lo que respecta a su actividad de inversión y desinversión cabe destacar los 1.505 millones invertidos, principalmente, en Aguas de Barcelona y en Abertis. En este periodo no se han realizado desinversiones, tal como sí ocurrió el año anterior cuando se dispuso del 1% de Suez y que generó un beneficio extraordinario neto de aproximadamente 220 millones de euros, motivo por el cual el beneficio neto total de Criteria ha disminuido en unos 125 millones de euros respecto al mismo período del ejercicio 2007. En una coyuntura de mercado diferente a la de ejercicios anteriores, Criteria CaixaCorp ha pasado de una posición vendedora a una posición compradora reforzando así su estrategia de gestor activo de su portafolio.

A 31 de marzo de 2008, el Valor Neto total de la cartera de participaciones de Criteria asciende aproximadamente a 22.750 millones de euros. Este importe equivale a 6,8 euros por acción que, comparado con el precio de cotización a dicha fecha, conlleva que Criteria cotice a un descuento del 35,7%. Este descuento es superior al mantenido al cierre del ejercicio 2007, cuando el valor neto de la cartera era de aproximadamente 24.900 millones de euros,

equivalente a 7,4 euros por acción, implicando un descuento del 30% respecto a la cotización de dicha fecha, 5,17 euros.

En febrero del 2008 Criteria fue incluida en el selectivo español Ibex 35, habiéndose incorporado asimismo a los índices europeos MSCI Europe (Morgan Stanley Capital International), MSCI Pan Euro y DJ Stoxx 600. La inclusión en estos índices de referencia supone para el valor una mayor liquidez y visibilidad, así como una demanda adicional procedente de los gestores de cartera que replican índices.

Actualmente cubren la acción 14 analistas de mercado entre los que figuran destacadas firmas internacionales. Estos analistas recomiendan en su totalidad comprar o mantener el valor, con un precio medio objetivo de 5,71 euros por acción. El consenso de los analistas pone una vez más de manifiesto el elevado potencial de revalorización de la acción de Criteria.

Convocatoria de junta general

Por otra parte, el Consejo de Administración de Criteria decidió convocar la junta general de accionistas en la fecha del próximo 5 de junio. Se trata lógicamente de la primera junta general tras la salida a bolsa. Asimismo, el consejo ratificó su decisión de solicitar a la junta general el reparto de un dividendo complementario correspondiente al ejercicio 2007 por un importe de 2 céntimos de euro por acción, que, en caso de ser aprobado por la junta, sería efectivo durante el mes de junio.

Este dividendo complementario, sumado al dividendo a cuenta distribuido el pasado 18 de enero, implica destinar un total de 0,05 euros por acción (168,1 millones de euros) al reparto de dividendos con cargo al resultado obtenido desde la salida a bolsa en octubre y hasta el cierre del ejercicio 2007. Este importe, una vez anualizado y comparado con el precio de salida a bolsa de la acción (5,25 euros), supone una rentabilidad anual por acción vía dividendos del 4,28% (entre las empresas líderes por este concepto que pertenecen al Ibex 35) y se sitúa dentro de la previsión de la sociedad de distribuir aproximadamente un 90% del beneficio a partir de su salida a bolsa, excluyendo los beneficios procedentes de la enajenación de participaciones.

Finalmente, el consejo decidió nombrar vicepresidente de la entidad a Isidre Fainé, presidente de "la Caixa", que ya era consejero de Criteria.

Reunión del Consejo Asesor

En otro orden de cosas, se produjo también la reunión constitutiva del Consejo Asesor de Criteria Caixa Corp, cuya composición se dio a conocer el pasado 9 de marzo. Presidido por Rodrigo Rato e integrado por Josep Maria Bricall, Ashok Khosla, Christian Pierret y John Reed, su creación responde a la conveniencia de, ante los objetivos previstos en el programa internacional de inversiones de Criteria, disponer de una herramienta que proporcione los mayores niveles de asesoramiento, valoración y conocimientos próximos a las oportunidades de mercado, así como reforzar la concurrencia de criterios de prudencia, discreción y estimación de riesgos, absolutamente imprescindibles en una coyuntura como la actual.

Los miembros del Consejo Asesor departieron con representantes de la cúpula ejecutiva de Critería y de "la Caixa" y celebraron un almuerzo de trabajo con el consejo de administración de Critería.